

InternationalMedia

SELASA 19 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



GERAKAN ANTI PENCUCIAN UANG DAN PENCEGAHAN PENDANAAN TERORISME
Presiden Joko Widodo menyampaikan pidato pada Peringatan 20 Tahun Gerakan Anti Pencucian Uang dan Pencegahan Pendanaan Terorisme (APU PPT) di Istana Negara, Jakarta Pusat, Senin (18/4).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Dengan keyakinan, keuletan, dan keberanian, tidak ada yang tidak berhasil dilakukan di dunia ini.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3 Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

Terungkap, Kelompok NII Berencana Gulingkan Jokowi Sebelum Pemilu 2024

Densus 88 menemukan sejumlah dokumen tertulis yang menunjukkan bahwa jaringan NII di Sumatra Barat memiliki visi-misi yang sama persis dengan NII Kartosuwiryo.

JAKARTA (IM) - Detasemen Khusus (Densus) 88 Antiteror Polri menemukan bukti, dan sejumlah rencana dari kelompok Negara Islam Indonesia (NII) yang ingin menggulingkan rezim

Presiden Joko Widodo (Jokowi), sebelum Pemilu 2024.

Rencana jahat itu diketahui dari pengakuan 16 tersangka Negara Islam Indonesia (NII) yang ingin menggulingkan rezim

wilayah Sumatera Barat (Sumbar).
"Barang bukti yang ditemukan juga menunjukkan sejumlah rencana yang tengah dipersiapkan oleh jaringan NII Sumatera Barat yakni upaya melengserkan pemerintahan yang berdaulat sebelum tahun Pemilu 2024," kata Kabag-banops Densus 88 Antiteror Polri, Kombes Aswin Siregar kepada awak media, Jakarta, Senin (18/4).
Diantara sekian rencana tersebut, Aswin mengungkapkan bahwa, terdapat juga potensi ancaman

an berupa serangan teror yang tertuang dalam wujud perintah mempersiapkan senjata tajam golok dan juga mencari para panti dai besi.
"Adapun temuan alat bukti arahan persiapan golok tersebut sinkron dengan temuan barang bukti sebilah golok panjang milik salah satu tersangka," ujar Aswin.
Aswin menyebut bahwa pihaknya menemukan sejumlah barang bukti dalam bentuk dokumen tertulis yang menunjukkan

bahwa jaringan NII di Sumatra Barat memiliki visi-misi yang sama persis dengan NII Kartosuwiryo.
"Yakni mengganti ideologi Pancasila dan sistem pemerintahan Indonesia saat ini dengan syariat Islam, sistem khilafah, dan hukum Islam," ucap Aswin.
Diketahui sebelumnya, penangkapan yang dilakukan oleh Detasemen berlabang burung itu terjadi di dua wilayah yakni

► Bersambung ke hal 11

Tidak akan Menyerah, Pasukan Ukraina akan Berjuang Sampai Akhir

UKRAINA (IM) - Pasukan Ukraina yang terkepung di Mariupol telah menolak tuntutan Rusia untuk menyerah. Mereka terus melakukan perlawanan tanpa henti di kota pelabuhan tenggara.
Perdana Menteri (PM) Ukraina Denys Shmyhal mengatakan kota itu, yang telah dikelilingi oleh pasukan Rusia sejak 1 Maret lalu, belum menyerah. Pasukan Ukraina yang terperangkap di kota itu bertahan melawan serangan Rusia. Tetapi mereka terbatas pada kantong-kantong perlawanan, dan jumlah mereka tidak jelas.

"Masih ada pasukan militer kami, tentara kami, sehingga mereka akan berjuang sampai akhir dan untuk saat ini mereka masih di Mariupol," kata Shmyhal di "This Week" ABC News.

Perdana Menteri (PM) Ukraina Shmyhal mengatakan meskipun serangan Rusia tanpa henti, "tidak ada satu kota besar di Ukraina yang jatuh."

"Hanya Kherson yang berada di bawah kendali pasukan militer Rusia, tetapi semua kota lainnya berada di bawah kendali Ukraina,"

► Bersambung ke hal 11

Mobil Toyota Vellfire Personel Grup Musik Debu Kecelakaan, Dua Tewas

PROBOLINGGO (IM) - Kecelakaan lalu lintas menimpa rombongan grup musik Debu di Tol Paspro (Pasuruan-Probolinggo), Kelurahan Paki-

staji, Kecamatan Wonoasih, Kota Probolinggo, Jawa Timur, Senin (18/4).

Mobil Toyota Vellfire yang dikendarai personel Grup Musik

Debu itu menghantam bagian belakang truk. Akibat kecelakaan tersebut dua orang dikabarkan

► Bersambung ke hal 11

Harta Sandiaga Uno Rp10,6 Triliun, Meningkatkan Rp6,8 Triliun dari 2020

JAKARTA (IM) - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno tercatat memiliki harta kekayaan Rp 10.617.085.468.830.

Angka tersebut diketahui dari Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) yang disampaikan Sandiaga pada 8 Maret 2022 atau laporan periodik

2021 selaku Menparekraf. Jumlah kekayaan Sandi naik sebanyak Rp 6.801.318.082.640

► Bersambung ke hal 11

Kasus Covid-19 Harian Nasional Turun 99 Persen Sejak April Lalu

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto melaporkan kasus Covid-19 harian nasional saat ini sudah turun. Bahkan turunnya hingga 99% jika dibandingkan awal April lalu.

"Terkait dengan perkembangan kasus secara nasional, ini sudah baik. Kemarin angkanya kasus aktif di angka 60.475 dan kasus hariannya 602 dan ini sudah turun dibandingkan dengan (awal)

April yang lalu itu sekitar 99% untuk kasus harian dan 90% untuk kasus aktif.

Dan tingkat bed occupancy rate rata-rata 4%," kata Airlangga saat Konferensi Pers secara virtual, Senin (18/4).

Airlangga juga mengungkapkan bahwa reproduction number (Ro) atau jumlah rata-rata satu orang yang terinfeksi dapat menularkan Covid-19 di Indonesia sudah terkendali bahkan

► Bersambung ke hal 11



PERWIRA TALKS WITH MENTERI BUMN

Menteri BUMN Erick Thohir menyampaikan arahan pada acara Perwira Talks With Menteri BUMN di Grha Pertamina, Jakarta, Senin (18/4). Dalam kesempatan tersebut Menteri BUMN mengapresiasi langkah besar Pertamina selama ini dalam melakukan transformasi perusahaan kedepan sebagai perusahaan skala global dan harus mampu beradaptasi dalam menjawab tantangan dunia karena Pertamina merupakan urat nadi perekonomian nasional.

JADWAL IMSAKIYAH RAMADAN 2022 M / 1443 H

Zuhur 11:53 Ashar 15:13 Magrib 17:52 Isya 19:02 Imsak 04:35 Subuh 04:45

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

ASALTAU!

Peti Mati Misterius Ditemukan di Katedral Notre Dame Usai Kebakaran

SARKOFAGUS atau peti mati kuno yang ditemukan di dalam katedral Notre Dame Paris setelah kebakaran besar akan dibuka. Demikian dikatakan para arkeolog Perancis pada Kamis (14/4) lalu.

Hal itu diumumkan sehari sebelum peringatan ketiga kebakaran katedral Notre Dame, ikon Gotik abad ke-12, yang mengejutkan dunia dan menyebabkan proyek rekonstruksi besar-besaran.

Selama persiapan membangun kembali menara kuno gereja bulan lalu, para pekerja menemukan sarkofagus timah misterius yang terpelihara dengan baik terkubur lebih dari satu meter di bawah tanah, tergeletak di antara pipa bata dari sistem pemanas abad ke-19.

Namun, peti mati kuno itu diyakini berusia jauh lebih tua, mungkin dari abad ke-14. Para ilmuwan telah mengintip ke dalam sarkofagus menggunakan kamera

► Bersambung ke hal 11

Anak TK Tak Sengaja Minum Miras saat Jam Istirahat, Awalnya Dikira Jus

ORANG tua di Livonia, Michigan, AS marah ketika seorang anak TK membawa sebotol margarita Jose Cuervo siap minum dan beberapa siswa sudah sempat meminumnya.

Dilansir Local12, Alexis Smith adalah salah satu dari orang tua itu. Anaknya minum secangkir penuh minuman tequila campuran hingga 4 atau 5 teguk. Smith dan ibu lainnya, Dominique Zanders, bingung ketika mereka mengetahui apa yang terjadi.

"Dia merasa pusing, sedikit pusing," kata Zanders.

Anak perempuan mereka masing-masing diberi apa yang mereka pikir sebagai jus selama waktu jam istirahat. Kenyataannya, mereka sedang minum campuran Jose Cuervo margarita saat makan siang, yang dibawakan oleh seorang temannya di TK.

"Gadis itu menuangkannya ke dalam cangkirnya dan dia meminumnya. Dia memberitahunya apa itu, lalu pergi memberi tahu guru ada minuman keras di cangkir. Tapi gurunya malah memberinya wajah lucu," kata Zanders.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.425,00	14.250,00
SGD	10.758,00	10.448,00
AUD	10.693,00	10.473,00
EUR	15.716,00	15.491,00
HKD	1.877,00	1.797,00
GBP	18.990,00	18.725,00

Senin 18 April 2022 16.00 WIB